

CRECEY-SUR-TILLE

(Côte-d'Or, canton d'Is-sur-Tille, arrond. de Dijon)

Église paroissiale Saint-Sulpice. M. le Chanoine Jean Marilier, notre délégué régional, nous a envoyé une étude approfondie de cette simple et charmante église de campagne, encore entourée de son cimetière. Sa situation sur une légère éminence, en bordure du village, fait penser à une ancienne chapelle castrale. La nef est plafonnée. Le reste de l'église est couvert de voûtes d'arêtes avec des ogives simulées. Une clef de voûte porte la date de 1628. Entre 1715 et 1719 des travaux furent commandés par Lazare Baillet, président du parlement de Bourgogne et seigneur du lieu. On modifie le clocher et le chœur. Le maître-autel a conservé son tabernacle de bois doré et son antependium de cuir repoussé. Bien que la commune ne compte que 130 habitants, des travaux importants ont été exécutés ces dernières années aux frais de la commune. L'aide de la Sauvegarde — qui s'est élevée à la somme de 91 498 F — a été sollicitée pour parer à un véritable péril, une humidité tenace attaquant le bas des murs et détruisant les boiseries. On sait la



Crecey-sur-Tille (Côte-d'Or). Église Saint-Sulpice.

difficulté de réaliser un assainissement efficace. Il faut dégager, déterrer, drainer (avec des drains de dimensions convenables), déposer les dalles du pavement et les remettre en place en respectant les légères inégalités qui font jouer la lumière. M. Georges Jouven, architecte en chef des Monuments historiques, a bien voulu suivre l'exécution de ce délicat travail qui semble avoir pleinement réussi.

J.H.